



Curt J. Braun

Phot.: E. Loewenthal

unser ständiger Mitarbeiter und Verfasser der Rubrik „Conférence des Alltags“

Und weil eine Frau, die häßlich und alt ist, kein Recht mehr hat, einen jungen, feschen Sergeanten der französischen Armee zu erstechen . . . nur weil er ihr eine andere vorzog —!

Jeanne Wallace, die ihn mit der letzten Flamme ihres Herzens liebte — — und die bei ihrem Gang zur Richtstätte noch ein kleines, weltfernes Lächeln auf ihren (— jetzt nicht mehr geschminkten —) Lippen trug. . . . Jeanne Wallace hat sich selbst ihr Todesurteil dadurch gesprochen, daß sie im Jahre Neunzehnhundertachtundzwanzig noch lebte. Denn Jeanne Wallace war zu alt geworden. . . .